



Le SPIP de MARSEILLE toujours mobilisé

L'équipe du SPIP MO de l'antenne de Marseille, réunie ce jour en Assemblée Générale, dénonce de nouveau le mépris de notre Administration et conteste plus que jamais la remise en cause de notre droit à la mobilité.

À l'unanimité, les personnels présents ont voté la reconduction de la mobilisation.

À compter de ce jour et jusqu'au 18/12/2019, date du report du CTM, nos modalités d'action seront les suivantes :

- **Journée « SPIP mort » le lundi 16 décembre 2019** : aucune convocation, pas de rapport, pas de communication mail ou téléphone, respect strict des horaires de présence obligatoire (10h – 15h30), fonctionnement du service limité strictement à la permanence (BEX, 741-1, D145-17-5), information du SAP de nos modalités d'action.
- **Boycott de la réunion « justice restaurative » du 13/12/2019**
- **Inscription d'une phrase type dans tous nos écrits et communications**
"La fonction publique fait face à des attaques sans précédent dans ses grands principes : les agents du SPIP de Marseille se mobilisent pour la défendre. Nous demandons le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé concernant les actes de mobilité."

Nous invitons les collègues du MF de l'antenne de Marseille et des autres services du département à nous rejoindre dans cette mobilisation et à maintenir la pression.

D'ici là, nous exigeons l'abandon total des lignes directrices de gestion telles que définies dans le projet de notre Administration.

A Marseille, le 10/12/2019
La CGT SPIP 13 & le bureau régional du SNEPAP Paca-Corse